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Visio Real GmbH
Altkötzschenbroda 23a01445 RadebeulTELEFON/PHONE +49 351 3097 4768
info@visioreal.dewww.visioreal.deGESCHÄFTSFÜHRUNG/MANAGEMENT Herr Patrick Kippermann (Geschäftsführer),Frau Denise Fuhrmann (Marketing und Assistenz)MITARBEITER/EMPLOYEES 1-9UMSATZ/TURNOVER keine AngabeEXPORT kein/no ExportZERTIFIKATE/CERTIFICATES

DIENSTLEISTUNGEN Beratung | Produktdesign | Schulung/Seminare | Unternehmensberatung/Consulting | 2D/3D-CAD Konstruktionen |Projektmanagement | Digitalisierung | Laserscannen | Virtuelle Realität | PersonaldienstleistungABNEHMERBRANCHEN Bau-Steine-Erden | Chemie/Pharmazie | Elektrotechnik/Elektronik | Hütten-/Bergwerkswesen | Maschinen- undAnlagenbau | Sonstiges | Transport-/Lagerwesen | Umwelt/EnergieKURZPROFIL Visio Real GmbH hat sich als Büro für Innenarchitektur „Neue Arbeitswelten“ zum zentralen Thema gemacht. Wir helfenUnternehmen durch effiziente Nutzung von Flächen und Ressourcen, Kosten zu sparen und die Wertschöpfung zu erhöhen. Und schaffengleichzeitig ein motivierendes, gesünderes Arbeitsumfeld für Mitarbeitende. Wir bieten eine ganzheitliche Begleitung von der Planung biszum fertigen Projekt. Über unsere modulare Arbeitsweise begleiten wir unseren Kunden von der Bedarfsermittlung überFlächenkonzeptionierung und Visualisierung bis zur Ausschreibungsvorbereitung und Kostenschätzung. Durch Workshops undMitarbeiterbefragungen sind wir in der Lage, Bedürfnisse in der Planung zu berücksichtigen. Wir betrachten bauphysikalische Eigenschaftenvor Ort, erarbeiten Lösungen, die perfekt auf das Arbeitsumfeld zugeschnitten sind. Wir unterstützen die Digitalisierung und Wissenstransferdurch Lösungen wie den digitalen Zwilling.REFERENZEN Aerologic GmbH | DHL HUB Leipzig GmbH | DHL Express European Network Management GmbH | Kopfsatz | InnoLabs GörlitzGmbH | QCentris AG | Schatteria | Otto Group Solution Provider GmbH | Schäfers Backstube GmbH | IPN Laborprojekt GmbH | DBFZ BiomasseForschungszentrum | ITB Dresden | Kraftanlagen Energies & Services GmbH
SERVICES Consultation | Product design | Training/seminars | Corporate consultation/consulting | 2D/3D CAD designs | Project management |Digitalization | Laser scanning | Virtual Reality | Employment serviceINDUSTRIES Building/stoneworks/earthworks | Chemistry/pharmacy | Electrical engineering/electronics | Metallurgy/mining | Mechanical andplant engineering | Other industrial machinery | Transportation and warehousing | Environment/energySHORT PROFILE As an interior design office, Visio Real GmbH has made "new working environments"its central theme. We help companiesto save costs and increase added value through the efficient use of space and resources. At the same time, we create a motivating, healthierworking environment for employees. We offer holistic support from planning to the finished project. With our modular approach, weaccompany our customers from the needs assessment, space conception and visualization to tender preparation and cost estimation.Through workshops and employee surveys, we are able to take needs into account in the planning process. We consider the physicalproperties of the building on site and develop solutions that are perfectly tailored to the working environment. We support digitalization andknowledge transfer through solutions such as the digital twin.REFERENCES Aerologic GmbH | DHL HUB Leipzig GmbH | DHL Express European Network Management GmbH | Kopfsatz | InnoLabs GörlitzGmbH | QCentris AG | Schatteria | Otto Group Solution Provider GmbH | Schäfers Backstube GmbH | IPN Laborprojekt GmbH | DBFZ BiomasseForschungszentrum | ITB Dresden | Kraftanlagen Energies & Services GmbH




